

DAÑOS TOTALES DEJÓ INCENDIO EN CASA DEL ALCALDE DE SAN GREGORIO

Voraz incendio quemó vivienda y construcciones aledañas.

Poco y nadie pudieron hacer los vecinos, a quienes se unió posteriormente Bomberos, para extinguir las llamas que arrasaron con la casa que ocupa el alcalde de San Gregorio, Edgar Cárcamo, la tarde de este viernes en el sector de Punta Delgada.

El hecho se registró alrededor de las 20:15 horas, cuando el llamado de comandancia alertó de una emergencia a 170 km al noroeste de Punta Arenas, disponiéndose la concurrencia de una unidad de la Quinta Compañía y del carro de Comandancia. Al llegar, la construcción de un nivel ya había sido totalmente consumida por el fuego, considerando la distancia entre la capital regional y la comuna (una hora y 30 minutos aproximadamente).

La construcción ardió por sus cuatro costados y, además, el fuego se propagó a construcciones colindantes dentro del mismo terreno.

Los daños fueron totales, tanto en su interior como en el exterior.

Video | Rodrigo Ponce para Miralop

 3326 total visits, 2 visits today